
 

   

 

An die Vorsitzende  
des Jugendhilfeausschusses       
Ulrike Boden 
Kreishaus  
Herzebrocker Str. 140 
33334 Gütersloh 
 
Nachrichtlich: 
Herrn Landrat 
Sven Georg Adenauer  
    
 07. Juni 2018 
 

Anfrage zur Jugendhilfeausschusssitzung am 13. Juni 2018 zum Übernachten am Ende der 

Kindergartenzeit im Kindergarten 

 

 

Sehr geehrte Frau Boden, 

 

überall in unserem Land ist es seit vielen Jahren üblich, dass Kinder, die eine Kindertagesstätte 

besuchen, kurz vor dem Übergang in die Schule eine gemeinsame Nacht in ihrer Kita verbringen. 

Für die zukünftigen I-Dötzchen ist das nicht nur ein schönes und spannendes Erlebnis, es fördert 

auch die Selbständigkeit und das soziale Verhalten, schön für Kinder und die Familien, wenn so 

etwas möglich ist. Die Kinder übernachten in einem vertrauten, sicheren Umfeld mit Personen, mit 

denen sie schon seit Jahren die Tage verbringen. Die Kinder übernachten in einer Kita, in der sie 

bislang im Rahmen der U3- Betreuung auch schon tagsüber z.B. ihren Mittagsschlaf machen. 

Nachts soll dies nun nach Auffassung der Landesregierung ein Problem darstellen. Es sei denn, die 

Baugenehmigung schließt Übernachten mit ein. 

 

Die SPD-Fraktion möchte wissen, wie ist die Situation in den örtlichen Kindertagesstätten des 

Kreises Gütersloh: 

 

 Fanden in der Vergangenheit in allen Kindertagesstätten Übernachtungen zum Abschluss 

der Kindergartenzeit statt? 

Liane Fülling 
Fraktionsvorsitzende 
 
Telefon: 05423 2324 
Mobil:  0152 24490783 
E-Mail: Liane.Fuelling@gmx.de 
Internet:   www.spd-kreisgt.de 
 
Private Adresse: 
Heuerkotten 17 
33775 Versmold 
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 Sind diese beliebten Übernachtungen nun gefährdet, oder haben alle Kindertagesstätten 

eine Baugenehmigung entsprechend den Vorgaben der Landesregierung, die Übernachten 

einschließt? 

Wenn nein, werden/sind Nutzungsänderungen beantragt? 

 

 Wenn Nutzungsänderungen beantragt wurden, kann noch mit einer zeitnahen 

Genehmigung gerechnet werden? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

      

Vorsitzende der Kreistagsfraktion                                           Mitglied des Jugendhilfeausschusses 


